



Miguel Angel Morales mantiene excelentes relaciones con los socialistas. En la imagen, junto a Juan Ignacio de Mesa y Hernández Moltó.



Rafael Araque, presidente de la Cámara de Cuenca también pretende acceder a la presidencia del Consejo Regional.

dad Real y Albacete, 15 cada una de ellas.

Estas subvenciones para formación están incluidas en los presupuestos de Castilla-La Mancha, pero proceden del Fondo Social Europeo. Según Sánchez Pingarrón, las subvenciones se conceden con arreglo a baremos por curso, y «normalmente se da todo lo que piden, aunque algunas provincias como Toledo tienen más peticiones por tener más población».

Esta opinión, sin embargo, no es compartida por el secretario de la Federación Empresarial Toledana, Humberto Carrasco. Este organismo, que también recibe dinero público para impartir formación, ha recibido durante este año 10 millones de pesetas, según Carrasco. Al parecer, la petición se hizo a nivel regional, desde la Confederación Regional de Federaciones Empresariales de Castilla-La Mancha, «y presentamos un proyecto mucho más amplio de lo que después nos concedieron», según el secretario de FEDETO. En concreto, la petición fue de 80 o 90 millones y no recibieron más que 50 —unos 10 para cada federación— FEPEMTA quedaba excluida de esta cantidad global al no formar parte de la Confederación Regional.

En realidad la pugna por el control de este futuro Consejo Regional de Cámaras que controlará tanto dinero, se reduce al ya histórico enfrentamiento entre las federaciones provinciales de la CEOE y las Cámaras de Comercio, con el añadido en

Castilla-La Mancha de dos presidentes de estas federaciones —la de Albacete y Ciudad Real— son además los máximos mandatarios de las respectivas Cámaras de Comercio tras las últimas

pies de plomo y no incurrir en polémicas semejantes.

Sin embargo, detrás de esas declaraciones de consenso se pueden descubrir veladas discrepancias en cuanto a quién debe ostentar

Ciudad Real y de la Cámara de Comercio de esa provincia. «Si en Toledo está la sede del Consejo Regional, y además está la cámara, cuando un presidente de fuera vaya a Toledo se sabrá que es por cuestiones regionales, pero si el presidente de Toledo también lo es del Consejo, no habrá diferencia ninguna». No obstante, aclaraba que no tenía nada en contra de Miguel Angel Morales, y que llegado el momento reconsideraría su apoyo.

## Los presidentes de las cinco cámaras intentan evitar "la batalla campal" que se produjo en las últimas elecciones. Dicen confiar en que el candidato salga por unanimidad.

elecciones celebradas a principios de este año.

La lucha por el control de este Consejo de momento está soterrada, y tras la última reunión celebrada por los cinco presidentes en la Consejería de Industria, se decidió que la elección se pospondría hasta que estuviera aprobada la nueva ley de Cámaras de Comercio. Mientras tanto, Miguel Angel Morales seguiría ostentando esa presidencia en funciones.

La capitalidad del Consejo Regional no es cuestionada por nadie. Toledo, como capital de la región, y por tanto, mucho más próxima a todas las instituciones, es la candidata indiscutible. La presidencia ya es otra cuestión y de momento todas las declaraciones van encaminadas a un futuro consenso entre los cinco presidentes para, por unanimidad, elegir al de ese consejo. «Las batallas campales» libradas a primeros de este año durante la campaña de las elecciones de las cámaras hace a los actuales presidentes andar con

la presidencia del Consejo Regional de Cámaras. Una de estas discrepancias la revelaba Juan Antonio León Triviño, presidente de la Federación Empresarial de

### Candidatos

Aunque Miguel Angel Morales decía no tener nin-

## El delfín empresarial del PSOE

Miguel Angel Morales se mantiene desde hace 13 años al frente de la Cámara de Comercio e Industria de Toledo. Pero es desde hace menos de un año cuando este empresario ha comenzado una carrera imparable al amparo del PSOE, partido en el que no milita, pero hacia el que sus simpatías son evidentes. Tras unas turbulentas elecciones a la Cámara de Comercio, en la que por primera vez le aparecían competidores, Morales consiguió la reelección. Solamente le costó alguna noche de insomnio, pero sus rivales pronto fueron «aniquilados». Después de otras elecciones, las municipales y autonómicas, y la

renovación de los órganos de gestión de la Caja de Toledo, éste consiguió la vicepresidencia de esta entidad. Su cargo de presidente de la Asociación Provincial de Fabricantes de Pan ha quedado definitivamente eclipsado. Ahora, aunque no lo quiere reconocer abiertamente, lo lógico es que sus aspiraciones estén puestas en representar a las Cámaras de Comercio de la región en el Consejo Superior de Cámaras. Los resortes para conseguirlo parece que ya los ha puesto en marcha, y conociendo su trayectoria, lo más lógico es que consiga su nuevo objetivo.

BEATRIZ JIMENEZ